

El Gobierno de Aragón da el visto bueno a la creación del Clúster Aragonés del Deporte



El pasado 17 de octubre de 2024, el Centro Aragonés del Deporte fue el escenario de una reunión clave convocada por la Dirección General del Deporte del Gobierno de Aragón. Esta sesión reunió a los principales actores del ecosistema deportivo aragonés para explorar la **creación del Clúster Aragonés del Deporte**, una iniciativa que busca estructurar y dinamizar el sector deportivo de la región.

En la reunión participaron empresas punteras como Podoactiva, ELK Sport, Aramón, MONDO, y Trangoworld, junto con representantes de entidades deportivas nacionales como la Federación Nacional de Instalaciones Deportivas (FNEID) y la Asociación de Clubes Deportivos y Recreativos (ACEDYR). También estuvieron presentes los principales ayuntamientos aragoneses, responsables de la gestión de servicios deportivos públicos, y representantes de las Universidades de Zaragoza y San Jorge. **FAGDE**, a través de su presidente Fernando París, y **GEDA**, con representación de Jesús Gimeno, también participaron en ella.

Cristina García, Directora General del Deporte, inauguró la sesión destacando el enorme potencial de Aragón en la industria deportiva, resaltando que la comunidad es la tercera en España en importación y exportación de material deportivo, detrás de Cataluña y Madrid. García subrayó **la importancia de crear una estructura colaborativa y sólida en torno al deporte aragonés**, tal como ya sucede en otros sectores exitosos de la región, como la logística y la energía.

Por su parte, Fernando París, presidente de FAGDE, reiteró la **necesidad de fortalecer el sistema deportivo a través de la creación de clústeres autonómicos**, una estrategia que permitirá la colaboración y el crecimiento del sector. A su vez, Jesús Gimeno, en representación de GEDA, explicó los pasos previos que llevaron a esta reunión, destacando la importancia de la innovación y la colaboración entre empresas e instituciones.

Finalmente, los asistentes expresaron su apoyo unánime a la creación del clúster, reconociendo su valor estratégico para el futuro del deporte en Aragón. Cristina García informó que los siguientes pasos para la constitución formal del Clúster Aragonés del Deporte estarán guiados por profesionales, con el objetivo de maximizar su impacto económico y social, especialmente en áreas como la educación, la igualdad, la sostenibilidad y la salud.

Este encuentro marca el comienzo de una nueva etapa en el sistema deportivo aragonés, cuyo desarrollo estará impulsado por el compromiso y colaboración de todos los agentes implicados.

Imagen de Aragón Hoy.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/el-gobierno-de-aragon-da-el-visto-bueno-a-la-creacion-del-cluster-aragones-del-deporte?elem=337255>